



El rector reconoce que la aportación empresarial al VIII Centenario «no va muy bien»

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, reconoció ayer que el proceso de captación de fondos y de empresas colaboradoras para que cooperen económicamente en la financiación del VIII Centenario «no va muy bien hasta ahora». El rector efectuó estas reflexiones, al ser preguntado por los periodistas por los pasos dados por la Universidad, justo cuando se cumple un año desde que entrara en vigor en noviembre de 2015 el régi-

men de las exenciones fiscales, auspiciado por el Gobierno del PP.

Ruipérez argumentó sus planteamientos al comentar que «hemos vivido este proceso con un año sin Gobierno, que parece que no tiene que ver pero sí». El rector mencionó como efectos de la parálisis institucional que «se han tardado en constituir todas las comisiones, sobre todo la técnica, que es la que tiene que decir cuando una actuación es susceptible de incentivo fiscal y aprobar los proyectos susceptibles de desgrava-

ciones fiscales». Todo ello ha ralentizado el desarrollo de las exenciones fiscales con vistas a la magna efeméride que se festejará en el año 2018.

Pese a todo, Daniel Hernández Ruipérez destacó como un factor importante la labor que viene desplegando la empresa que la Usal contrató para captar fondos para el acontecimiento. Se trata de Eurostar Media Group que, según indicó el rector, «está trabajando con muchas empresas que vendrán cuanto antes». También derrochó sinceridad cuando confesó que «hay que pisar el acelerador» con respecto al diseño de la programación conmemorativa, puesto que «aun cuando parece que se va muy deprisa, vienen los retrasos derivados de las características de la gestión de las Administraciones Públicas».